
 

 
                                                                                                                                                     

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção 

de Qualidade de Vida

          Botucatu,  19 de março  de 2024.

Exmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal de Esportes e Promoção da
Qualidade  de  Vida,  vêm,  perante  Vossa  Excelência,  em atenção  ao  respeitável  Requerimento  nº  122,
aprovado em Sessão Ordinária  de 11/03/2024 ,  da  lavra  do Excelentíssimo Senhor Vereador  Sargento
Laudo (PSDB), solicitando nos termos da Lei Orgânica do Município, realizar estudos visando instalar um
a academia gratuita destinada a oferecer atividades físicas a munícipes de baixa renda.

     Recebo  com  muito  respeito  a  sugestão  e   informo   que  através do Chamamento
Público temos na cidade 32 modalidades com cerca de 7 mil vagas para atendimento da população.

Consideramos que o trabalho continuidade da  melhoria é necessário, esse projeto de
termos uma academia  de  musculação  para  a  população  é  sim  um  dos objetivos, importante unirmos
esforços para providenciar um local e apresentar custos para possível implantação.
                                 

 Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos   de  elevada  estima
e  distinta consideração.

                                          Atenciosamente,

 

 

                                                                                                                                                                


